

OGV Heidingsfeld

5 - Tagesfahrt ans schwäbische Meer - Bodensee

von Montag 18.05.2026 - Freitag 22.05.2026

Abfahrt am Montag, 18.05.2026 um 8.00 Uhr am Kloster und 8:05 Uhr - Siedlung

1. Tag: Anreise über Lindau und Bregenz nach Friedrichshafen

Unsere Anreise führt über die Autobahn – vorbei an Ulm. Gegen Mittag erreichen wir die bayerische Bodenseestadt Lindau. Die Stadt liegt auf einer Insel im See. Die bekannte Hafeneinfahrt ist ein beliebtes Postkartenmotiv. Hier verbringen wir noch etwas Zeit bevor wir am Nachmittag die Stadt Bregenz am Bodensee besuchen. Bregenz ist die Hauptstadt des österreichischen Bundeslandes Vorarlberg, und mit einem Bodenseehafen das Zentrum der österreichischen Bodensee-Region. Es besteht die Möglichkeit die Strecke von Lindau nach Bregenz mit einem Bodensee-Schiff zu erleben. (Kosten der Schiffahrt sind nicht im Reisepreis enthalten) Am Abend erreichen wir dann Friedrichshafen wo wir die nächsten 4 Nächte im Hotel Buchhorner Hof direkt an der Seepromenade verbringen werden. Abendessen im Hotel.

2. Tag: Meersburg – Birnau und Unteruhldingen

Heute fahren wir den nördlichen Teil des Sees entlang bis nach Meersburg. Die ehemalige Fürstbischofliche Residenzstadt hat eine wunderschön erhaltene Altstadt mit zahlreichen Fachwerkhäusern. Diese erstreckt sich vom Seeufer bis zum höher gelegenen neuen Schloss. Anschließend geht es weiter nach Unteruhldingen. Die bekannten Pfahlbauten sind Rekonstruktionen der ursprünglich aus Stein- und Bronzezeit stammenden Behausungen unserer Vorfahren. (Eintritt ist nicht im Reisepreis enthalten) Der Besuch der Wallfahrtskirche Birnau ist ebenfalls geplant. Gegen Abend erreichen wir wieder unser Hotel.

3. Tag: Ausflug Schweiz – Rheinfall und Stein am Rhein

Heute unternehmen wir einen Ausflug in die Schweiz. Wir fahren zunächst nach Schaffhausen zum berühmten Rheinfall. Mit 23 Metern Höhe und 150 Metern Breite ist dieser einer der größten Wasserfälle Europas. Nach einem Aufenthalt fahren wir weiter nach Stein am Rhein. In der historischen Altstadt verbringen wir unsere Kaffeepause.

4. Tag: Insel Reichenau und Konstanz

Unser erster Programmfpunkt ist heute die Insel Reichenau. Unsere Reiseleitung zeigt uns die größte Insel im Bodensee die vor allem für den Gartenbau bekannt ist.

Am Nachmittag geht es dann noch nach Konstanz am Bodensee. Hier legen wir in der schönen Altstadt mit Seepromenade zur Kaffeezeit eine Pause ein. Am Nachmittag überqueren wir dann den Bodensee mit der Fähre von Konstanz nach Meersburg.

5. Tag: Insel Mainau und Heimreise

Nach dem Frühstück fahren wir zur bekannten Blumeninsel Insel Mainau. Hier legen wir eine längere Pause ein. Die Gartenanlagen sind eine der Hauptsehenswürdigkeiten am Bodensee und ziehen jedes Jahr tausende Besucher an. Am Nachmittag verlassen wir dann die schöne Urlaubsregion des Bodensees und treten wir mit vielen neuen Eindrücken die Heimreise an.

Kleinere Änderungen im Ablauf behalten wir uns vor.

Leistungen:

- Alle Busfahrten im modernen Dürrenagel-Fernreisebus
- 4x Übernachtung mit Frühstücksbuffet und Abendessen (3-Gang Menü) im Plaza Hotel Buchhorner Hof in Friedrichshafen (alle Zimmer mit Dusche/WC oder Bad/WC, Telefon und TV)
- Eintritt auf die Insel Mainau
- Teilweise Reiseleitung an den Ausflügen vor Ort
- Überfahrt mit der Fähre von Konstanz nach Meersburg

REISEPREIS: 700,00 € je Person im Doppelzimmer
790,00 € je Person im Einzelzimmer

Kontonummer: DE22 7909 0000 0000 6989 03 (Überweisung bitte nicht vor dem 01.01.2026)
Evtl. Kurtaxen sind nicht im Reisepreis enthalten und müssen vor Ort im Hotel bar bezahlt werden.

Anmeldung und Fragen an Heike Götz, Tel.Nr.: 0931 612607 oder Handy: 0174 6256742
oder Email: info@ogv-heidingsfeld.de